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 3 
Às nove horas do dia dezenove de janeiro do ano de dois mil e sete, no Centro de 4 
Eventos da Universidade de Passo Fundo em Passo Fundo/RS, reuniram-se em Sessão 5 
Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo 6 
Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1-Situação atual do Comitê 7 
frente ao Sistema Estadual e; 2- Assuntos Gerais.Os membros titulares presentes foram: 8 
Ana Kely Giacomazzi,Delson Concato Boscarin,Paulo Biasoto, Roberto Luiz 9 
Deboni,Sergio G. Ce, Alberi Paulo Ceolin, Antoninho Luiz Berton, Clóvis Almir Oliboni 10 
Alves, Paulo Fernando Oliveira Cornélio, Tânia Mara Veleda Zepka e Claud Goellner; os 11 
membros suplentes: Gilnei Nogueira de Souza, representando a membro titular Aide 12 
Teresinha Tremea, Ivoni Portes Kirch e os representantes da comunidade da Bacia: 13 
Charles Balbinot representando a UPF-TV e Gilmar Mantovani Maroso, Vice-presidente 14 
do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Alto Jacuí-COAJU. O membro 15 
Saul Barbosa, representante da Prefeitura Municipal de Ronda Alta justificou a ausência. 16 
Presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, após leu a ordem do dia e colocou 17 
em apreciação a Ata 09, a qual foi aprovada. Dando início aos trabalhos, passou-se ao 18 
item 1-Situação atual do Comitê frente ao Sistema Estadual, onde o Presidente, Claud 19 
Goellner, fez uma breve apresentação da problemática quanto à assinatura do convênio 20 
que já foi três vezes para o DRH, que tem tido uma total desconsideração e descaso, não 21 
dando o retorno das solicitações e demandas e, inclusive, descumprindo com o que 22 
estabelece nas conversas telefônicas e correio eletrônico, também ressaltou o jogo de 23 
empurra dos funcionários que nunca tem a informação correta sobre o convênio. Ressalta 24 
ainda que seguiu todas as normativas da CAGE e que teve o cuidado de comparar o 25 
plano de convênio encaminhado com o de vários outros Comitês que já estão recebendo 26 
os recursos necessários para a manutenção. O referido convênio foi encaminhado em 27 
março de 2006 e está parado desde então, segundo informações do DRH na Casa Civil. 28 
Também relatou o Presidente, que esteve por duas vezes em Porto Alegre para tratar 29 
diretamente com o Sr. Rogério Dewes que o recebeu com evasivas e sem o 30 
conhecimento do mesmo. Depois, de acordo com informação de sua Secretária, soube-se 31 
que o mesmo havia extraviado o convênio.A última informação recebida do DRH pelo Sr. 32 
Rogério Dewes é de que o mesmo seria assinado em Janeiro de 2007 e os recursos 33 
repassados à Universidade até no máximo dia 15 deste mês. Porém, também relatou o 34 
Presidente que houve o contigenciamento dos recursos por parte da Governadora Yeda 35 
Crusius por três meses, o que segundo o seu entendimento é ilegal, pois este recurso não 36 
é do Estado e sim do Fundo de Recursos Hídricos que o recebe através do Fundo de 37 
Compensação de áreas alagadas pela implantação de UHE’s de geração de energia 38 
elétrica. Por fim, comunicou que o Secretário-executivo Cassiano Santin, empossado em 39 
06 de Janeiro de 2006, não recebe os seus salários desde então, percebendo tão 40 
somente uma bolsa da Universidade correspondente a 50 % do valor da mensalidade do 41 
Curso de Engenharia Civil para trabalhar um expediente de 20 horas/semana e que o 42 
mesmo se afasta do Cargo a partir desta reunião por este motivo. Também comunicou o 43 
Presidente que conversou com o Reitor Rui Getúlio Soares que sugeriu, em função das 44 
próprias férias em janeiro e fevereiro, que o Comitê paralisasse as suas atividades até 45 
março, para depois retomar e ver como ficará a situação. O Presidente passou a palavra 46 
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aos participantes que manifestaram a sua preocupação com o fato e que de maneira 47 
conjunta sugeriram ao Presidente que o Comitê não encerrasse as suas atividades. O 48 
membro Antoninho Berton relatou que a situação do Estado é de falência e que houve 49 
corte em despesas em todos os setores, bem como o membro Paulo Cornélio relatou que 50 
o Estado não tem recursos nem para o pagamento de despesas de transporte de carga. A 51 
sugestão da Assembléia é que se fizesse pressão utllizando políticos com trânsito no 52 
atual Governo como o ex-Secretário do Meio Ambiente Mauro Sparta e do Deputado 53 
Estadual, recém eleito, Luciano Azevedo. Outra sugestão dos membros foi encaminhar 54 
nota à imprensa divulgando a atual situação de sucateamento dos Comitês de 55 
Gerenciamento de Bacia Hidrográfica no Estado.  Em seqüência, no item 2- Assuntos 56 
Gerais, foi apresentado pelo Secretário-executivo Cassiano Santin, o pedido de inclusão 57 
da Categoria Comunicação Social de acordo coma orientação do Secretário do Conselho 58 
Estadual de Recursos Hídricos Paulo Paim e do credenciamento nesta categoria da UPF-59 
TV tendo como representante o cinegrafista Charles Balbinot que já vem participando das 60 
reuniões do Comitê; também foi apresentado o pedido de credenciamento da Prefeitura 61 
Municipal de Sarandi na Categoria de Gestão Urbana e Ambiental Municipal como 62 
segundo suplente.Tendo sido apreciado pelos membros presentes, ambos os pedidos 63 
foram aprovados e a ata será encaminhada ao CRH para homologação. O membro Paulo 64 
Fernando O. Cornélio, representante do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas 65 
comunicou que a FEPAM indeferiu o pedido de Licenciamento Ambiental do Projeto de 66 
instalação do Autódromo Internacional de Passo Fundo e sugeriu a possibilidade de o 67 
CBHPF encaminhar projeto junto ao Conselho Municipal de Meio Ambiente para a 68 
efetivação daquela área junto ao Aeroporto municipal Lauro Kurtz, que legalmente é uma 69 
área de Preservação Permanente, como tal e que pudesse ser manejada de forma 70 
sustentável e utilizada para pesquisas e estudos Ecológicos, pois é nascente de quatro 71 
bacias hidrográficas do Estado e habitat de várias biotas importantes, inclusive 72 
ameaçadas de extinção.O membro Clóvis Oliboni Alves, representante do Grupo 73 
Ecológico Guardiões da Vida comunicou que a Reserva Maragato situada neste município 74 
teve o pedido de RPPN aprovado pelo IBAMA e da aprovação do Projeto de Lei do 75 
Saneamento, que se constitui num importante mecanismo de controle social..O 76 
Presidente Claud Goellner, colocou a palavra à disposição e como não houve mais 77 
nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a presente 78 
ATA que após lida e aprovada será pelos presentes  assinada: 79 


